

保護者各位

日ごろより学園の教育活動にご理解をいただき感謝いたしております。

年度当初の予定を変更しこの時期を自宅学習期間としていることに対しても、保護者のみなさま方には、ご家庭において多大なるご協力をいただいていることとお察しいたします。

本当にありがとうございます。

さて、今学期の終業式、および栄光祭などその後のことについて決定したことをお知らせいたします。

今週土曜日の3月21日は3学期終業式であり、状況がゆるせば生徒登校日とすることも考えていましたが、21日もそのまま自宅学習といたします。生徒諸君は登校しないようにしてください。

終業式当日に生徒諸君に渡すことにしていた通知表や書簡、お知らせなどは、追跡サービス付き郵便（レターパックプラス）にて各家庭にお送りいたします。学校からの発送は3月21日以降で、レターパックは対面での受け取りが必要となります。ご了解ください。

3月22日からは春休みとなりますが、部活動や委員会活動などの課外活動は、春休み中の3月31日までは、校内校外での実施を問わず、引き続きすべて禁止といたします。

4月1日以降のことについては、後日あらためて『栄光学園情報連絡』にて、メールでお知らせいたします。また、新型コロナウイルスの状況によってこの活動禁止期間を3月31日よりも前に終了する場合も、同様に連絡いたします。

春休みを中心に生徒諸君の活動が大幅に制限されたことに鑑み、5月9日～10日に予定されていた第73回栄光祭を、6月6日～7日に延期することにいたします。

新年度の開始日程については、現時点では、当初予定のとおり進めるつもりにしています。

4月6日（月）中1のみ登校日

4月7日（火）全校登校日・高校始業式

4月8日（水）中学入学式・中学始業式（高校自宅学習）

4月9日（木）授業開始

なお、これらの件について、私から生徒諸君にあてた書簡を添付いたしました。

ご子息が読めるようにしていただければありがたいです。よろしく願いいたします。

2020年3月16日

校長 望月伸一郎